

Huerca 3 - XII - 93

Estimado amigo. Por fin has ganado el Premio Cervantes, yo ya estoy satisfecha, te seguía los pasos y me contrariaba no te lo dieran.

Espero que igual te acuerdas de esta admiradora que vive en Huerca, siguiéndote siempre en tus triunfos.

MD

El domingo pasado, en "Antena" vi un artículo tuyo que hablabas de el verano, me ha gustado mucho porque en Huerca los veranos también son muy duros, sin embargo son más suaves ^{en Galicia}, este año el verano lo he pasado en una aldea en la provincia de la Comuña, cerca de lo que se llama "Costa de la Muerte" resultando muy impresionante la Mar alterada, y juntamente en la puesta de Sol con una variedad de colores del firmamento resultaba impresionante.

El último 'COTO' lo he leído, lo paso muy bien en tu compañía, sigo igual, sin hacer nada más que leer, pero soy muy querida y me conformo.

La primera visita al llegar a Huelva ha sido de nuestra común amiga Celia Monedero y su marido.

Me he enterado que eres muy aficionado al fútbol y soy del Real Madrid, aunque este año le ganasteis espero en la segunda vuelta a ver lo que pasa.

Ya te felicito las Pascuas, y en el 94 ~~que~~ escribas obra y que yo la pueda leer

Alvarez P.O.

Teresa Hervas